



Stadtgemeinde Judenburg

+43 3572 83141 0

post@judenburg.gv.at

Israelischer Botschafter zu Besuch in Judenburg

Botschafter Mordechai Rodgold besuchte in Begleitung seiner charmanten Frau das Murtal und Judenburg.

Am Programm standen Besuche im Museum Murtal, wo Dr. Franz Bachmann sein Geschichts- und Sprachenwissen unter Beweis stellte, sowie am Sternenturm und im Puch Museum. Fehlen durfte natürlich auch nicht ein Abstecher zum Mahnmal in der Messerschmiedgasse, dass seit 2019 an die Zerstörung der jüdischen Gemeinden der Stadt Judenburg erinnert. Begleitet wurde das Botschafterehepaar auf seinem Kurzbesuch von Bürgermeister Hannes Dolleschall, 1. Vizebürgermeisterin Mag.a Elke Florian, GR Thorsten Wohleser und StR Christian Füller.

